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教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 
決 

 

裁 

   

 

 

 

 

 

平成２１年第１２回上富良野町教育委員会会議録 
 

 

１． 平成２１年１２月２２日（火）１６時００分開会の第１２回上富良野町教育委員会は、 

上富良野町社会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   平成２１年１２月２２日  １６時００分 

 

 

３．出席委員 

            委員長    増 田 修 一 

委  員    菅 野 博 和  

委  員    菅 原 恵久子 

委  員    三 熊 邦 彦 

            教育長  北 川 雅 一 

 

４．欠席委員 

 

 

 

５．事務局職員 

教育振興課長          前 田   満 

            社会教育班主幹         水 谷 つ ね 

            学校教育班主幹（記録）  藤 田 敏 明 

            学校教育アドバイザー   齊 木 光 男 

 

 

６．閉  会   平成２１年１２月２２日  １６時２１分 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

委 員 長 

 

 

 

学校教育班主幹 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

教 育 長 

 

委 員 長 

 

 

菅原委員 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

開会宣言１６時００分 

只今から平成２１年第１２回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について。事務局。 

 

前回の議事録につきましてご説明申し上げます。 

前回、平成２１年１１月２７日開催の平成２１年第１１回教育委員会議事録について

ご報告申し上げます。報告第１号町立小中学校教職員の人事等についてほか 1件、議案

第１号平成２１年度要保護及び準要保護児童生徒の認定についてほか 2件につき、ご審

議をいただき、議案のとおり了しております。 

後ほど会議録をお回しいたしますので、署名方お願い申し上げます。 

 

会議録について、ご質問ご意見はありませんか。 

 

ありません。 

 

それでは、次に教育長から諸般の報告に入ります。 

 

 前回、第１１回教育委員会以降の諸般の報告説明。 

 

前回の教育委員会以降の教育行政について教育長より報告をいただきましたが。何か

ご質問ございますか。 

 

定例議会の村上議員さんの一般質問は校区を無くすということなのですか。 

 

 先日の６０周年の東中中学校の記念行事を見て、子ども達がいないと寂しいものがあ

るので、町の方から東中へ自由に来れるようにということのようであります。学校施行

令では校区を決めなければならないということでありますので、そのことについて、説

明をさせていただきました。それが基本となっておりますので、撤廃ということにはな

らないということであります。 

 

 他に何か質問はありませんか。 

  （なしという声） 

 

なければ日程第１報告第 1号工事等の発注状況について、教育振興課長より説明願い

ます。 

 

ただいま上程いただきました日程第１報告第１号工事等の発注について説明いたし

ます。 

（報告第１号朗読説明） 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

 

委 員 長 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

ただ今教育振興課長から、日程第１報告第１号工事等の発注状況について説明をいた

だきました。 

これについて、何かご質問ございますか。 

 

  （なしという声） 

 

それでは次に、日程第２議案第１号行政財産の用途変更について教育振興課長より説

明願います。 

 

ただ今上程いただきました日程第２議案第１号行政財産の用途変更について説明い

たします。 

（議案第 1号及び別紙資料説明）

 

ただ今教育振興課長から、日程第２議案第１号行政財産の用途変更について説明をい

ただきました。 

別紙の資料に基づいて説明をいただきましたが、5.87㎡の土地については町財産に

移行し、用途については道路の拡幅に伴い歩道等の設置によるものであるということで

これについて、何かご質問ございますか。 

 

  （なしという声） 

 

なければ日程第２議案第１号行政財産の用途変更について承認いただけますか。 

 

  （はいという声） 

 

 

以上をもちまして、本日の日程は全て終了しましたので、平成２１年第１２回教育委

員会は、閉会とします。 

 

閉会１６時２１分 
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   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

 

              委員長 

              委  員 

              委  員      

              委  員 

        

調整員 

 


